

La Diputación pagará los gastos para evitar que ocurra como con el roble de Santa Maria de Montnegre

Intentan evitar la desaparición de otro árbol 'monumental' del Montnegre

REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Sant Celoni ha decidido intervenir de forma urgente para evitar que otro de los árboles considerados como monumentales dentro de su término municipal desaparezca como ocurría recientemente con el roble de la ermita de Santa Maria de Montnegre. Se trata de l'“alzina grossa” de Can Preses.

La encina se encuentra ubicada en el camino de Sant Martí de Montnegre a Hortsavinyà, a unos 300 metros de la masía de Can Preses, a pie de

pista y rodeada de grandes piedras, lo que da al conjunto un aspecto especial.

Un vecino alertó al Ayuntamiento sobre el estado en que se encontraba la encina, lo cual motivó el estudio por parte de los técnicos municipales, comprobándose que el tronco se había abierto en la parte donde se bifurcan sus ramas, con una herida de unos cuatro centímetros de abertura y entre 80 y 133 centímetros de longitud por ambos lados del tronco.

Una vez obtenida la autorización del propietario del árbol y mediante la ayuda de un especialista, la inter-

vención del Ayuntamiento ha consistido en atar tres grandes ramas de la encina a un disco central de acero inoxidable lo cual permite bajar las fuerzas centrífugas de las ramas respecto al tronco resquebrajado, habiendo sido eliminadas también las ramas secas, lo cual al mismo tiempo le resta peso al árbol.

La Diputación de Barcelona se ha comprometido a sufragar los gastos de la intervención y próximamente se realizará otra visita por parte de técnicos especialistas en tratamientos fitosanitarios del Departamento de Medio Ambiente para decidir



Sant Celoni quiere evitar que a la 'alzina grossa' le ocurra lo mismo que al roble monumental del Montnegre.

otras intervenciones en la popular encina. ❄

Detenido por desvalijar once vehículos

GRANOLLERS. La Policía Local de Canovelles conseguía detener e identificar al presunto autor de once robos cometidos la misma noche en sendos vehículos estacionados en calles de la propia localidad y de Granollers. La detención tenía lugar sobre las cinco de la madrugada del viernes de la pasada semana, cuando una patrulla del servicio nocturno observaba al sospechoso que se encontraba aparentemente desvalijando un turismo Ford Escort en la Barriada Nova. Al advertir la presencia de la policía intentó huir pero pudo ser capturado. El hombre, identificado como **Abdil B.**, de 22 años de edad no era un desconocido para la policía ya que cuenta por lo menos con una treintena de antecedentes policiales.

En esta ocasión tanto la Policía Local de Canovelles como la de Granollers iban tras él, ya que la noche de autos habían sido localizados por las patrullas de servicio nocturno otros seis coches cuyas puertas habían sido forzadas en el aparcamiento público de Can Capdevila en el barrio de Can Gili y otros cuatro cerca del pabellón deportivo del barrio Congost y en la carretera de Caldes. Al detener al presunto autor de los once robos se hallaron en su poder algunos de los objetos robados en el interior de los mismos. **RdV**

IxM denuncia que la grúa retiró coches bien aparcados

MOLLET. Independents per Mollet ha denunciado públicamente que el Ayuntamiento de la ciudad procedió, el pasado domingo, día 24,

a la retirada mediante la grúa de diversos vehículos que estaban correctamente aparcados en la calle Àngel Guimerà. El Ayuntamiento retiró algunos coches estacionados entre las calles de la Pau y Ramon Casas porque la zona estaba reservada para las actividades festivas de Sant Vicenç. El Ayuntamiento, mediante fotocopias, colocó avisos de la restricción del aparcamiento. **José Antonio Gálvez**, de IxM, calificó de “ilegal y autoritaria”, la retirada de los coches estacionados y afirmó que la actuación previa de colocación de las fotocopias de aviso había sido “cutre y salsichera”. Además consideran que el “summum de la absurdidad es que encima el equipo de gobierno, después de retirar ilegalmente los vehículos, quiera hacer pagar a sus propietarios el coste de la grúa municipal”. **RdV**

LA FOTO

Ayuda a Haití por partida doble

No es que se haya hecho mucha publicidad. De hecho tan sólo ha llegado a nuestros oídos a través de una breve noticia en un boletín de radio y después confirmado en la página web de Renfe. Cercanías Renfe y por extensión *Rodalies*, ofrece desde esta semana un billete solidario con el pueblo de Haití devastado por el terremoto, que puede adquirirse en cualquier taquilla o máquina expendedora por el precio de tan sólo 1 Euro.

El dinero recaudado será íntegramente destinado a la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, teniendo en cuenta que además Renfe realizará una aportación adicional igual a la suma de todas las donaciones de los clientes.

Naturalmente se pueden adquirir cuantos billetes se quiera, teniendo en cuenta que además se obliga a Renfe a doblar el donativo. **RdV**

